
VEREADOR QUER INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS NOS POSTES DA
ESTRADA DA VAQUEJADA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Via pública está localizada no Bairro do Ouro Fino q a falta de iluminação no local é motivo
de reclamação de moradores daquela comunidade.
Por essa razão, o vereador de Santa Isabel – SP, Marcos Cannor (União Brasil), requereu à
empresa Neoenergia Elektro a realização da instalação lâmpadas nos postes 05184 e 2095
localizados na Estrada da Vaquejada.
“O presente pedido se deve ao fato de que a referida via pública encontra-se sem
iluminação, trazendo riscos a moradores e transeuntes. Diante deste fato, peço
respeitosamente à conceituada empresa, que realize a viabilização de iluminação públicas”,
justificou.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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